

BOLETÍN No. 490 ->>

El rector de la UAA e integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria entregan la “GacetaUAA” a automovilistas y transeúntes.

A través de la difusión que realiza la Institución se da cuenta del progreso de la Máxima Casa de Estudios.

La sociedad debe estar informada del quehacer en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ya que con las actividades de su comunidad se contribuye al desarrollo de los sectores social, económico y cultural; con lo cual la Institución responde a los ciudadanos que dan soporte a la Universidad del estado; comentó el rector, Mario Andrade Cervantes, al realizar la entrega de la “Gaceta UAA” a la población, en compañía de la Comisión Ejecutiva, integrada por decanos y directores generales de la Institución.

Andrade Cervantes añadió que la Institución realiza actividades de divulgación para dar a conocer las acciones y proyectos que se diseñan e implementan, mostrando a la sociedad el dinamismo, pertinencia y potencial de la Máxima Casa de Estudios, con lo cual se asegura una formación de alta calidad académica y humanista que reciben los jóvenes que se instruyen en sus aulas.

Asimismo, indicó que la UAA no sólo realiza actividades de docencia, sino que también se generan y aplican investigaciones, desarrollos tecnológicos, actividades de extensión académica y difusión cultural; lo cual es posible gracias a una administración eficiente de recursos y una infraestructura de espacios pertinentes a la alta exigencia que merecen sus estudiantes, profesores, investigadores y personal administrativo.

Al respecto, manifestó que en la “Gaceta UAA” es posible consultar algunas de estas actividades, pues el quehacer universitario es tan amplio que es difícil poder hacer mención de cada una de las acciones que se realizan en la Institución. Destacó que en este número de la Gaceta titulada “Desarrollo Institucional” se muestra el crecimiento que ha tenido la UAA en materia de oferta educativa con la creación de Campus Sur y el plantel oriente del CEM, ambos proyectos realizados gracias al apoyo incondicional de los gobiernos federal y el estatal, particularmente al impulso que ha mostrado el gobernador del estado Carlos Lozano de la Torre.

De esta forma, el rector de la Máxima Casa de Estudios salió de nuevo a las calles, para entregar a peatones y automovilistas, que circulaban por el cruce de las avenidas Aguascalientes y Universidad, la publicación semestral “Gaceta UAA”, con el objetivo de informar a los acaliteses de la expansión, desarrollo y planes a futuro de la Universidad, una Institución emblemática y representativa de la entidad acalitense, que gracias a su vinculación estrecha con la sociedad, ha forjado a generaciones de jóvenes que con el ejercicio de su profesión impulsan el desarrollo integral de la comunidad.

